
 

                               

  当院では、お亡くなりになった患者さんも、大切な患者さんと                         

 して、正面玄関からお見送りさせていただいております。      

  ご理解いただけますと有難いです。                             

  ただ、お見送りの間、他の患者さんのご家族や関係者の方々への                            

  出入りの際の配慮は必要であると思いました。                            

  これにつきましては今後検討していくこととしました。                            

   貴重なご意見を頂き有難うございました。                            

                                                            

                 病院長 楠見 由紀              

                                

 

 

 

 

 

 

 ご意見  

 少し前ですが 1F の玄関で霊柩車が停車していたり、亡くなられた方を玄関か

ら霊柩車に乗せておられたのを見ました。                   

病院入口はたくさんの方が利用するので、出来ましたら裏口から霊柩車を出すと

うの対応をお願いします。                           

 家族に会いに来ている時に見るのはしんどい気持ちになります。            

                      （病院玄関：23 年６月） 

 

 お答え  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見箱 回答 

※「ご意見」の文章につきましては、プライバシーの保護の観点から、直筆での掲載は控えさせ

ていただきます。又、一部文章を省略させていただく場合もございます、ご了承下さい。 


